

Carlos Vergara asumió como nuevo director regional del Fosis

- El exalcalde de Romeral, que hoy asume esta labor, confirmó su compromiso a trabajar mancomunadamente, para entregar oportunidades concretas y contribuir a superar la pobreza y vulnerabilidad social.



Funcionarios recibieron con entusiasmo a nuevo director, quien invitó a todas las áreas, a seguir trabajando de manera mancomunada.

TALCA. El nuevo director regional del Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis) en el Maule, es Carlos Vergara Zerega, quien hasta el año pasado se desempeñaba como alcalde de Romeral y es ingeniero en Ejecución Agrícola, con una amplia trayectoria en ámbitos públicos y privados, logrando liderar proyectos de desarrollo urbano, social y rural.

Vergara Zerega será quien dirigirá los destinos del Fosis Maule tras la salida de Andrea Soto, quien asumió como seremi de



Andrea Soto, exdirectora regional del Fosis y actual seremi de Desarrollo Social y Familia, participó en la presentación, reunión y conversación de la nueva autoridad del servicio, Carlos Vergara Zerega, con los funcionarios.

Desarrollo Social y Familia, servicio donde se desempeñó en subrogancia más de un mes, luego de la controvertida renuncia de Sandra Lastra. Fue la misma Soto, quien acompañó al nuevo director regional en su presentación, reunión y conversación con funcionarios del Fosis, pertenecientes a las cuatro provincias del Maule, en un encuentro en la oficina regional del servicio en Talca.

COMPROMISO

“Quiero agradecer al Gobierno de Chile, que me haya considerado... Para ser director regional del Fosis. Tomo yo, hoy la posta, en esta gran responsabilidad de llevar adelante los destinos del Fosis, para hacer lo mejor

posible y seguir adelante con la visión de apoyar y colaborar, con las familias más vulnerables y los distintos emprendimientos para potenciar las economías locales, mirando siempre hacia el futuro”, expresó la nueva autoridad regional.

Asimismo, invitó a todas las áreas del Fosis Maule a seguir trabajando mancomunadamente, para entregar oportunidades concretas y contribuir a superar la pobreza y vulnerabilidad social, mediante estrategias que fortalezcan la cohesión social, las habilidades y capacidades de emprendedores y emprendedoras, familias, comunidades, agrupaciones y organizaciones sociales, con pertinencia territorial y enfoque de género.

LINEAMIENTOS

Andrea Soto, en tanto, recalcó que “es un día muy importante para el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, ya que se integra como director regional del Fosis en el Maule, Carlos Vergara Zerega, quien tiene amplia trayectoria en el mundo público y con la población objetivo nuestra, que es la gente más vulnerable”.

Finalmente, agregó que está contenta de poder presentarle “al equipo del Fosis Maule a su nuevo director, quien ya dio los primeros lineamientos para seguir en la senda que el Gobierno de Chile del Presidente Gabriel Boric, ha trazado a través de nuestro Ministerio y del Fosis, para entregar oportunidades y mejorar la calidad de vida de los maulinos y las maulinas”.